



UNIVERSIDAD  
DE MÁLAGA



DEPARTAMENTO DE DERECHO PÚBLICO

# Elecciones a Dirección-Candidaturas

## PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATURA

Finalizado el plazo de presentación de reclamaciones contra la proclamación provisional de candidaturas a la elección de Director/a del Departamento de Derecho Público, se hace pública la proclamación definitiva:

**Dña. Deborah García Magna**

Lo que comunico en calidad de Presidente de la Comisión Electoral, a los efectos oportunos.

José Becerra Muñoz

[josebecerra@uma.es](mailto:josebecerra@uma.es)